ウイルス感染防止のため書面総会に





写真 昨年の東日本リーダーズフォーラム 上は山中湖畔 下の中央は千葉のリーダーの発表 左右はワイズメン料理のカレー昼食

千葉 YMCA ニュースボード

2020年6月1日 第253号

www.ymcajapan.org/chiba/

制限の中で活動を模索

千葉 YMCA の新年度活動は,新型コロナウイルス感染を避けるために制約を受けています。

4,5 月は千葉センターも千葉市 少年自然の家も閉館となり、予定して いたプログラムはみな中止しました。 「緊急事態宣言」が解除になりました ので、諸活動を徐々に開始してまい ります。

ただし多くの方の予定の立てにくさを考慮して、6月13日に計画していた定期総会は集会を取りやめとし、会員皆様に資料を送って承認いただく「書面総会」の形で行うことにしました。お手元に書類が届きましたら、お目通しのうえ返信くださいますようお願いします。

総会で予定していた「会員の集い」は残念ですがキャンセルとなりました。いずれ時期を捉えて、会員皆が集い、学び合う機会を設けたいと願っています。

◆会議も授業もインターネットで

常議員選挙は例年のように郵便投票で行うことができました。しかし総会前の常議員会は,会合が難しいためメール交換等で協議する「電磁的開催」にて決済しました。

学校の授業と同様、YMCAの講座も新学年の開講が遅れており、一部の授業はオンライン(ZOOM)も試みましたが、6月から通常の形に戻ります。

◆大切なリーダー育成事業

YMCA の多岐にわたる働きの中でも,次代の指導者となる人材を育成する青年の研修は最も大切な事業の一つです。

毎年 9 月前半の週末に開かれる「ユースボランティアリーダーズフォーラム」は、東日本の各地 YMCA から推薦された新人リーダーがキャンプ場に集い、3 日間寝食を共にして「リーダーに求められるもの」を考え、語り合うユニークな研修会です。

昨年山中湖センターで開かれたフォーラムには千葉から2青年が参加し存在感を発揮しました。各地のワイズメンズクラブメンバーが応援にかけつけ、中の日の昼にカレーを炊いて青年たちを励ましました。[写真]

今年は現在の状況下で準備を進められず,9月開催は無しとなりました。延期開催があるかは未定です。

◆千葉 YMCA 夏のプログラム

計画していた様々なプログラムは, 安全を第一に考えて,再度練ることに なりました。いずれご案内します。

◆船橋地域デポ 新たな活動拠点

船橋地域デポは日本基督教団船 橋教会を所在地として船橋 YMCA の 看板を出しています。今般教会が,地域の福祉活動にも供する信徒館を改 築されました。YMCA の活用が期待 されています。

◆協力会員募集

YMCA の活動を種々の形で支援 するために、協力会員の制度を設けて います。ぜひ会員となってご協力くだ さいますようお願いします。手続きの 詳細は千葉センターまで。

◆本ニュースボード 5 月 1 日は休刊 4 月中のお便り発送は休みました。

○千葉センター 043-222-3811○船橋地域デポ 047-425-6366○千葉市少年自然の家

0475-35-1131 ニュースボード編集:青木一芳(理事) メール kkaoki@myad.jp